

La carencia del agua segura que pone en riesgo la vida

Érase una vez en un pueblo llamado Parachique, una familia conformada por el anciano José y sus nietos Rafael y María.

-Un día estos niños le preguntan al anciano José-

¿Por qué es muy importante el agua?

-A la que el anciano les contesta-

Es muy importante para la salud del ser humano, ya que es una medida clave para eliminar enfermedades, por lo tanto, es curativa.

-A lo que, los niños muestran mucha alegría--

-Y, el anciano sigue comentándoles – la escasez del agua traería desnutrición infantil, por no tener agua para beber.

Además, la pérdida de cosechas, por la falta de agua. Y, con ella, la inseguridad alimentaria.

-Un bonito aprendizaje, señalan los niños, esta vez fuera del aula de clases...

-Pero, conversaremos con nuestros compañeros sobre este tema en algún momento

- cuidar el agua-

En conclusión:

-Los niños prometen, al anciano cuidar y reutilizar el agua.

- Además fomentar a su cuidado, mediante:

Charlas de concientización para niños, jóvenes y adultos.

Realizar, por la calle, marchas pacíficas hasta tomar conciencia de lo importante que es cuidar el agua.

Pedir a la comunidad que tomen conciencia sobre el ahorro y cuidado del agua.



Autor

CRISTIANO FLORES ECHE

Estudiante de segundo grado "A"

I.E. N° 14083 María Victoria Rumiche
Fiestas de Martínez- Parachique -Sechura Piura.